
Nous pouvons être fiers de notre milieu de vie où l'implication de chacun, aussi minime que ce soit, fait la différence dans la qualité 
de vie de tous. 
 
Dans un contexte où il y a une pénurie de logements et où les prix ont explosé. Nous pouvons nous compter chanceux d'évoluer 
dans un milieu aussi dynamique où nous avons la possibilité d'avoir accès à une salle d'exercice, à des ateliers de musique et d'art, 
de yoga, de cuisine collective et de pouvoir bénéficier de repas à petit prix à l'heure du lunch. Certes, il y a des règles et le vivre-
ensemble a parfois des irritants, mais soyons conscients de notre chance. C'est la troisième année consécutive qu'il n'y a aucun 
mouvement au niveau des logements. 
 
Pour une deuxième année, la COVID a apporté son lot d’incertitudes et de contraintes. Le port du masque, la distanciation, la désin-
fection ont été très difficiles pour tous. J'aimerais remercier l'équipe de désinfection qui tient le coup envers et contre tous. Merci! 
 
Rappelons que le logement est accessoire aux suivis psychosociaux, avec la contrainte de roulements de personnel de ces der-
nières années, nous avons un peu négligé cette dimension de notre mission. Nous en ferons donc une priorité la prochaine année. 
 
L'année est également marquée par le départ à la retraite de notre présidente et dévouée, Nicole Lebrun. C’est en grande partie 
grâce à elle que nous vivons dans un environnement aussi beau. Elle a partagé avec nous, depuis le tout début de Sous le toit de 
l’Échelon, ses nombreux talents, sa générosité, son dévouement, sa conscience professionnelle et son bon goût. Elle était la femme 
derrière tous les projets. Merci, Nicole, tu nous accompagneras encore longtemps. 
 
Au niveau de l’amélioration des lieux, nous avons vu naître la salle d'exercice, merci à Michel Venne pour son implication dans ce 
projet. Également, nous avons ajouté des airs climatisés dans les passages de chaque étage, ce qui a amélioré de beaucoup la qua-
lité de vie. 
 
Un grand merci au conseil d'administration pour votre soutien, votre disponibilité, votre sens des responsabilités, et ce, tout au long 
de l'année. 
 
Notre ressource est un modèle qui inspire plusieurs groupes dans la réalisation de projets semblables. Cette année, nous avons of-
fert notre soutien à d'autres projets, à différents niveaux. De plus, nous étions fiers d'accueillir les maires de la MRC en décembre 
dernier, en espérant avoir semé une graine pour les inspirer à accueillir la création d'autres logements communautaires. 
 
Merci également aux intervenants qui accompagnent et apaisent la tempête et teintent notre quotidien de joie de vivre.  

 

Lucie Arcand, coordonnatrice 
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Quelques activités 
 

 BBQ hot-dog 
 Fête de Noël 
 Ouverture des jardins 
 Jardins communautaires 

Grâce à votre engagement, 
on perçoit la reconnais-

sance et la fierté que vous 
avez à vivre Sous le toit de 

l’Échelon 

Merci aux membres du conseil d’administra-
tion pour leur engagement, leur travail et leur 
sens des responsabilités.  
 
Celui-ci s’est réuni sept fois en assemblée ordi-
naire et une fois en assemblée générale.  
 
Il est composé de Judith Paquin, Louise Cos-
sette, Karine Miljours, Michel Venne, Nicole Le-
brun, Lucie Petitclerc et Daniel Egner. Également 
sur la photo, Lucie Arcand, coordonnatrice et Ka-
rine Miljours, adjointe administrative. Absente de 
la photo, Micheline Labrèche. 

PRIORITÉS 2022-2023 
 

Former et consolider l’équipe de travail 

Procéder à l’installation d’un adoucisseur d’eau 
Finaliser le dossier d’arrérages avec l’OMH 

Améliorer l’accompagnement dans le suivi communautaire en logement 

Nous comptons 2122 interventions de diffé-
rent ordre; soutien individuel, soutien commu-
nautaire en logement, interventions de crises, 
etc.   

 

Merci aux intervenantes qui accom-
pagnent les résidents dans les hauts et 
les bas du quotidien. 


